

à sa riche bibliothèque, il avait demandé au Pape d'en faire don à l'Académie romaine de Saint-Thomas-d'Aquin, ce qui sera prochainement exécuté.

— Ce trait piquant est extrait des "Annales de l'Union catholique" de l'île Maurice :

"Voulez vous rire, vous aussi, ma bien chère Révérende Mère ? Imaginez-vous que l'évêque protestant de Hong-Kong vient d'inventer une nouvelle doctrine à la mode du pays, c'est bien le cas de le dire. Il a fait tout une belle circulaire afin de démontrer qu'à la Cène, Notre-Seigneur avait choisi les productions les plus simples et les plus communes : du pain et du vin, parce que le froment et la vigne étaient abondants en Palestine. " Mais, a-t-il ajouté, s'il eût été en Chine, il se fût certainement servi de thé. Désormais donc, à la Cène, nous emploierons cette boisson chinoise et nous n'aurons plus besoin de vin." En élargissant la conclusion, nos bons bretons pourraient se servir de cidre, et les Allemands faire la Cène à la bière. "

— *L'Univers* extrait ce qui suit d'un sermon tout récent du Rév. Robert Court, D. D, un des ministres presbytériens les mieux connus. Le texte du discours était le *Magnificat* :

"Tous les bons protestants, dit le Dr Court, devraient vénérer et honorer la Sainte Vierge, non seulement à cause de son caractère personnel, mais parce qu'elle est la sainte mère de Dieu. Je dirai que, pour mon compte, il y a longtemps que j'ai appris à aimer et à honorer Marie. Jusqu'à ce que l'horloge du temps frappe la dernière heure, les générations après les générations l'appelleront spécialement bénie et bienheureuse. Et pourquoi ? A cause de son Fils. L'incarnation est le dogme central du christianisme ; c'est comme un système de vérité qui conduit au salut, et une forme touchante de dévotion envers Dieu. Niez la maternité divine, ou refusez lui la place d'honneur qu'elle mérite, la théologie devient une simple philosophie et vos églises de simples clubs de dilettante.

— *La religion catholique dans une province de la Chine.* Mgr Bullé de la Compagnie de Jésus, évêque de Botra et vicaire apostolique au Tohély-Sud-Est, vient d'écrire à Mgr l'évêque d'Arras une lettre dont Sa Grandeur veut bien faire profiter les lecteurs de la *Semaine religieuse* diocésaine.